
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Prot. n. 164/C.R.P.                                                                                              del 17/08/2016 

 

                                                                               

                         AL Provveditorato Regionale  

              Amministrazione Penitenziaria 

                                                                                                                                      B A R I  

              e.p.c. 

                                                                              Al Comandante Nucleo Provinciale 

                                                                                                                                       B A R I 

                                                                              Alla Direzione 

                                                                              Casa Circondariale 

                                                                                                                                        B A R I 

                                                                               Alla Direzione 

                                                                               Casa Reclusione 

                                                                                                                                        T U R I            

                                                                                                                       

 

Oggetto: nucleo provinciale Bari. 

 

 

    Egregio Provveditore, 

come lei ben sa lo scrivente non ha mai avvallato la costituzione dei nuclei provinciali, senza voler 

disquisire se la normativa vigente sia o meno cogente rispetto alla previsione obbligatoria dei nuclei 

provinciali ed interprovinciali, siamo stati contrari soprattutto rispetto alla tempistica che ha portato 

ad una costruzione di un “ edificio “ senza le fondamenta e senza progetto. 

Come si possono prevedere nuove realtà senza un’organizzazione del lavoro, senza la modifica alle 

organizzazioni del lavoro degli Istituti interessati??? 

La speranza di questa O.S. è che ci sarà, quantomeno, un risparmio economico per 

l’Amministrazione (meno ore di straordinario, meno missioni, risparmio di mezzi utilizzati, meno 

personale impiegato), ma se così non fosse…   

Non conosciamo, inoltre, alla data odierna, chi autorizza la fruizione dei congedi ordinari, con quale 

criterio ( emblematico è una richiesta di c.o. formulata un mese e mezzo prima ed alla quale vi è una 

risposta piuttosto evasiva “ salvo esigenze di servizio” ) chi firma i mod. 14 , chi firma i fogli di 

viaggio, una evidente disorganizzazione che non migliora ( a parere di chi scrive) la funzionalità dei 

servizi e le garanzie per i diritti dei colleghi. 



Le chiediamo, inoltre, per il tramite del Comando che legge per conoscenza, l’invio dei servizi 

mensili effettuati, dello straordinario espletato dai nuclei nei mesi di giugno, luglio ed agosto 2015 al 

fine di poter comparare i dati.  

Si resta in attesa di cortese riscontro. 

Cordialmente.                                             

                                                                                             IL SEGRETARIO REGIONALE 

                                                                                                F.to Stefano CAPORIZZI  


